

Kritischer Blick auf die Stadt

Regensburg (xan). Mit einer Fotoaktion wollen die Naturfreunde Regensburg durchaus auch einen kritischen Blick auf die Stadt und deren Entwicklung werfen. „Wir hatten die Idee, einen neuen Fokus auf die vielfältige Natur in der Stadt zu erzielen und die Ergebnisse auch anderen mitzuteilen. Das kann durchaus auch mit einem kritischen Interesse versehen sein“, sagt Dr. Dieter Groß, Vorsitzender der Naturfreunde. Der Verein stellt sich somit auch einem pädagogischen Auftrag. „Als sozialökologischer Freizeitverband wollen wir einen konkreten Blick auf die besonderen Bedingungen, unter denen sich die Natur in der Stadt an vielen Stellen immer wieder durchsetzt, aber auch wo sie es schwer hat, werfen. Das kann selbstverständlich ebenso einen kritischen Blick auf die ökologischen Verhältnisse einschließen“, erläutert Roman Dotzer, der die Fotoaktion mit ins Leben gerufen hat. Ziel der Aktion ist es, im Spätherbst die Bilder in einer Ausstellung im Lesesaal der Stadtbücherei am Haidplatz zu präsentieren. Foto: xan
► **Weitere Infos und Beispielbilder findet man auf www.naturfreunde-regensburg.de.**

